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会 報 No.1145 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：角谷 歩、副会長：西 崇秀、幹事：木所 壮太、出席・会報委員長：鈴木 康代 

令和 3 年 4 月 28 日（水）19：00～20：30   
例会場：ホテルアークリッシュ豊橋    担当：会員増強・職業分類 

ロータリーソング「それでこそロータリー」/「四つのテスト」：新本 康欽 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 4 月 14 日修正出席率 ビジター 

51 名 45 名 6 名 21 名 53.33％ 100％ 0 名 
 
会長挨拶           角谷 歩 会長  豊橋東RC 柳瀬 秀昭 公共イメージ向上委

員長 コロナ禍で休会時期もありまして、
昨年の新入会員さんがこれでは心配となり
ました。そんな状況を打破し、今までの繋
がりを少しでも保つために、すべての例会
を YouTube にアップロードし参加できなかった会員に
も例会状況を確認できるようにしました。25 周年事業
がコロナ禍によって事業縮小となったことが残念でし
たが、今後も時代の変化に合わせた例会運営ができると
いいと考えています。 

「自粛下での親睦について」 

田原 PRC 眞木 泰弘 幹事 例年 4 月に納
涼会、12 月にクリスマス会、3 月に家族会
を行い、ロータリー活動理解への感謝の意
味で企画設営していました。その他にも
数々の親睦会を企画して参りましたが、コ
ロナ禍ですので度々状況に応じて内容を変更しながら
行いました。次年度からは幹事職を拝命しましたので、
次年度も宜しくお願い致します。 

豊橋東 RC 中嶌 秀樹 R 情報・研修・会員
選考委員長 「with コロナの時代に経済を
とめずにどの様に乗り切るか。」ということ
が１番のテーマと考えています。各業界で
感染予防が必須な状況であり、当クラブと
しても同様の状況ですが、昨年４回にわたり新入会員研
修会を行いました。次年度は親睦委員長を拝命していま
すので、コロナ禍における親睦のはかり方を模索してい
きたいと思っています。 

歓談後、若手会員を代表して田原 PRC 菰田 勝久 青
少年奉仕委員長、豊橋東 RC 後藤 秀成 副国際奉仕委
員長のお二方から、そして、15 年前に「蛍例会」をスタ
ートされた田原 PRC 鈴木 照幸 2006-07年度幹事と豊
橋東 RC 中野 亘 2006-07 年度会長に、15 年の合同例
会歴史をお話頂きました。 

 本日は、田原パシフィックロータリークラブ様との
合同例会となります。本多会長、眞木幹事をはじめとす
る皆様、豊橋東ロータリークラブへようこそ。この合同
例会は、「ほたる例会」として中野会長の時にはじまり、
15 年にわたって続いているもので、おそらく、私共と
しては最長不倒のイベントであると思います。本日は、
新型コロナ禍への対応と学びを振り返るということで
少しおカタイ内容になりますが、時節柄お許しいただ
ければと存じます。 

本日のプログラム        
田原パシフィックＲＣ・豊橋東ＲＣ 合同例会 

テーマ「コロナ禍を経験し、これからのクラブの維持
と成長を共に考える」 

豊橋東 RC 荒木 聖行 会員増強・職業分類
委員長 本日のプログラムを担当させて
いただきます、本年度豊橋東 RC 会員増強・
職業分類委員長の荒木聖行と申します。本
日の合同例会は「コロナ禍でのクラブの運
営について」、「リモートへの取り組みについて」、「自粛
下での親睦について」、各クラブから 3 名の代表にこの
1 年過ごしてきたことについて発表して頂きます。 

「コロナ禍でのクラブの運営について」 

田原 PRC 木田 英樹 SAA 前進あるの
みという意気込みで 7 月から本年度が始
まりました。コロナ禍ですので、検温、消
毒、アクリル板設置のもと例会を行ってい
ます。新たな取り組みとしては例会席次を
シャッフルしながら決めるようにしました。また月に
一回、抽選で田原の名産品を送るようにし、コロナ禍に
おいても楽しい例会運営を心掛けおります。 

豊橋東 RC 水谷 朱美 副幹事 コロナ禍
においては以前のような例会運営ができ
ないのが現状です。感染状況に応じて席次
を考慮し蜜を避け、シールド、マスクをし
ながらの例会ですが、状況によっては
ZOOM 会議も取り入れながら例会開催を行っていま
す。やはり顔を合わせながら例会開催ができることが
望ましいと考えますので、今後も柔軟な対応で例会運
営に取り組んでまいります。 

「リモートへの取り組みについて」 

田原 PRC 山内 振一郎 さん 面と向か
って話ができない現状では ZOOM 等を利
用し、時代にあった会議をしている次第で
す。早く面と向かい杯を交わしながら運営
ができることを祈念しています。  

田原 PRC 

菰田 勝久 

青少年奉仕 

委員長 

豊橋東 RC 

後藤 秀成 

国際奉仕 

副委員長 田原 PRC 鈴木照幸 さん 

豊橋東 RC 中野 亘 さん 

最後に、田原 PRC 森下新一 副会長
から講評を頂き、今年度の合同例会は終
了しました。 

原稿：縣 秀尚 さん ／ 写真：坂牧 博美 さん 

クラブテーマ 原点から未来へ Get Back To the Future 

ＲＩテーマ ロータリーは機会の扉を開く 

Rotary Open Opportunities 


